

Réflexions « presque » proverbiales

- Je suis responsable de ce que je dis, pas de ce que tu comprends.
- L'esprit c'est comme un parachute. Il n'est utile que si il est ouvert.
- La vie c'est comme une glace, si tu n'en profites pas elle te file entre les doigts.
- La pilule fait grossir, surtout si on l'oublie.
- Ce n'est pas en coupant les oreilles d'un âne qu'on en fera un cheval de course.
- Les gros bonnets ne sont pas des petits saints.
- En Arabie, les voleurs sont amputés. En Europe, les voleurs sont députés.
- Les hommes politiques et les couches doivent être changés régulièrement ... et pour les mêmes raisons.
- Dieu a créé les seins pour nourrir les enfants, on les a siliconés pour nourrir les chirurgiens.
- Les hommes c'est comme la neige, on ne sait jamais à quelle hauteur s'attendre ni combien de temps ça va tenir.
- Une femme c'est comme une haie, si tu ne t'en occupes pas, elle file chez le voisin.
- Les hommes, c'est comme les poissons : c'est la queue qui leur fait changer de direction.
- Une femme doit coucher pour réussir, un homme doit réussir pour coucher.
- Les cons c'est comme les feux rouges, tu en as à tous les coins de rues.
- Une seconde chance ne veut rien dire si tu n'as rien compris à ta première.

*Lu par Sonjon à l'Assemblée Générale de la SELF
à l'Hôtel des Six Communes à Môtiers le 25 mars 2017*

Virgo, le 4.04.2017